

September 2014

„VDI regio Career Jobmesse“

Ingenieure gesucht

Der Bezirksverein Schwarzwald des Vereins Deutscher Ingenieure (VDI), die Ferchau Engineering GmbH und der elsässische VDI-Partner Arisal veranstalten am **27. September** in Freiburg die „VDI regio Career-Jobmesse für Ingenieure, Techniker und Informatiker“. Ziel ist es, mittelständische Unternehmen mit qualifizierten Absolventen von Fach- und Hochschulen sowie mit Fach- und Führungskräften aus Südbaden und dem Elsass zusammenzubringen. Die Messe dauert von 9.30 bis 16 Uhr, der Eintritt ist frei. Mehr als 20 südbadische Firmen nehmen teil. Zum Programm gehören Vorträge und Firmenpräsentationen. Schirmherr ist das Regierungspräsidium, Partner sind die Arbeitsagentur, die IHK Südlicher Oberrhein, die Wirtschaftsförderung Region Freiburg, die Wirtschaftsregion Südwest, Pôle emploi sowie Chambre de Commerce et d'Industrie de Région Alsace.

Der VDI Bezirksverein Schwarzwald hat fünf Bezirksgruppen (Freiburg, Hochrhein, Lahr, Lörrach und Offenburg) und mehr als 3.000 Mitglieder. Ferchau Engineering (6.000 Mitarbeiter, über 60 Niederlassungen und Standorte) sieht sich als bundesweit führend bei Engineering-Projekten. Arisal ist die elsässische Partnerorganisation des VDI Bezirksvereins Schwarzwald. **wis**

i www.vdi-regio-career.eu